

Domofutura concentre les nouvelles énergies

by Le Moniteur - mardi, mars 08, 2011

<http://correspondances.fr/domofutura-concentre-les-nouvelles-energies/>

Inauguré en novembre dernier sur 1 000 m2 à Morhange (Moselle), l'espace Domofutura affiche déjà complet.

Dédié aux énergies renouvelables, le site compte une demi-douzaine d'occupants dont Eiffage, qui y pilotera les travaux de la seconde phase du TGV Est, la société d'ingénierie Novertec, partenaire de Direct Energie pour le projet de centrale thermique à Hambach, ainsi que plusieurs bureaux d'études spécialisés dans le diagnostic thermique, la maîtrise d'ouvrage de parcs photovoltaïques ou les réseaux. Dernier occupant en date, la société rhônalpine Photon Wide Power s'implantera à Domofutura en avril pour présenter des mini-éoliennes, des pompes à chaleur et des systèmes photovoltaïques produits par des entreprises japonaises.